

RP-BW
Freiburg
Service
Presse
Pressemittellungen

Mobilitätspakt Lahr (Ortenaukreis): Online-Befragung zum Mobilitätsverhalten ist gestartet

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

## Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

## Mobilitätspakt Lahr (Ortenaukreis): Online-Befragung zum Mobilitätsverhalten ist gestartet

22.09.2023

Pendlerinnen und Pendler können sich einbringen



Planersocietät

Zum Abschluss der Europäischen Mobilitätswoche startet im Rahmen des Mobilitätspaktes Lahr eine neue Beteiligungsmöglichkeit. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, läuft seit dieser Woche eine Befragung der Mitarbeitenden der Partner des Mobilitätspaktes. Daran kann sich nun auch die breite Öffentlichkeit beteiligen. Das Augenmerk liegt dabei auf dem Mobilitätsverhalten der Pendlerinnen und Pendler. Die gewonnenen Informationen sollen den Partnern des Mobilitätspaktes Erkenntnisse für weitere Maßnahmen liefern.

Bis zum 3. November können Interessierte den Online-Fragebogen ausfüllen. Aufgrund der starken Vernetzung der Region mit dem benachbarten Frankreich und dem grenzüberschreitenden Charakter des Mobilitätspaktes Lahr ist die Befragung sowohl in deutscher als auch französischer Sprache zugänglich. Sie wird durch das Planungsbüro "Planersocietät" begleitet und ausgewertet.

Die Befragung im Internet: https://www.befragung.digital/mobilitaetspakt-lahr

Hintergrundinformation zum Mobilitätspakt Lahr

Mit dem Format der Mobilitätspakte bringt das Landesverkehrsministerium die Akteure einer Region zusammen, um die verkehrspolitischen Ziele zum Klimaschutz und zur Reduktion verkehrsbedingter Belastungen gemeinsam zu schaffen. Politik, Verwaltung und Wirtschaft kommen in den Mobilitätspakten zusammen, um regional angepasste Lösungen und bestmöglich ineinandergreifende Maßnahmen für die nachhaltige Mobilität zu entwickeln. In der Region Lahr ist vor allem der Pendelverkehr eine Herausforderung. Deshalb haben sich im vergangenen Jahr 18 Partner einschließlich der größten

Arbeitgeber der Region im Mobilitätspakt Lahr zusammengeschlossen. Das Regierungspräsidium Freiburg koordiniert die Zusammenarbeit und bringt seine Kompetenzen bei Infrastrukturplanung und Förderthemen ein. Weitere Informationen sowie das vollständige Maßnahmenprogramm gibt's im Internet: <a href="https://www.mobilitaetspakt-lahr.de">www.mobilitaetspakt-lahr.de</a>

Kategorie:

Mobilität, Verkehr und Straßen

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167 79098 Freiburg pressestelle@rpf.bwl.de



Heike Spannag el Pressesp recherin 0761208 1038 E-Mail schreibe



Matthias Henrich Stellv. Pressesp recher 0761208 1039 E-Mail schreibe n



Annika Nafz Social Media 0761208 1040 E-Mail